



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



FANTASMA DEL AUTORITARISMO, ACECHA A LOS MEXICANOS: EL GOBIERNO, QUIERE TENER CONTROL DE SUS DATOS; PIDEN AL CUAU, SOLICITE LICENCIA

Finalmente, Presidenta de la República, antier, presentó iniciativa para fortalecer búsqueda de personas desaparecidas, proyecto que, se obligó a enviar al Congreso de la Unión, por el horror de exterminio de adolescentes, hombres y mujeres, en el rancho Izaguirre, de Teuchitlán, Jalisco.

El decreto, contiene reformas a diversas disposiciones de Ley General en Materia de Desaparición Forzada de Personas, Desaparición Cometida por Particulares y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas, así como Ley General de Población.

Ayer, en la sesión ordinaria del Senado -Cámara de origen de la reforma-, el presidente en mesa directiva, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, enteró al pleno que, en cuanto se recibió el proyecto, se turnó de manera directa a comisiones unidas de Gobernación y Estudios Legislativos y publicó Gaceta Parlamentaria.

El documento de Presidencia, incluye a la Clave única de Registro de Población, CURP, cual elemento base para identificar personas, así como a la Plataforma única de Identidad, como herramienta para facilitar búsqueda y localización de personas desaparecidas.



Esta Plataforma, se “conectará”, con diversas bases de datos como el Registro Nacional de Personas Desaparecidas, Banco Nacional de Datos Forenses y registros administrativos, con lo cual -considera la iniciativa-, “se permitirá realizar búsquedas continuas y exhaustivas, además de optimizar los recursos disponibles para estos objetivos”.

Comisión de Gobernación la presiden, senadora de Morena, Lilia Margarita Valdez Martínez y su correligionario, Enrique Inzunza Cázarez.

En Cámara de Diputados, recién conocieron la iniciativa, el priista, Rubén Ignacio Moreira Valdez, califica al proyecto, de insuficiente, anacrónico en algunos artículos, además que no abre a la sociedad, la discusión del tema, ni motiva a participar, a las madres que buscan a sus familiares en situación de desaparecidos.

El que utilicen el CURP, advierte, pretenden se visualice como el único instrumento de identificación en este país.

-“Nosotros creemos que se quiere dejar de utilizar la credencial de elector con fotografía y esta CURP, va a estar en manos de toda la información de la secretaría de Seguridad, como dice la Ley Big Brother que está promoviendo el secretario Harfuch, para vigilarnos a todos”, acusó el diputado federal, ante medios.

Exhorta a la promovente de la reforma, la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, convoque a diálogo con las madres buscadoras de sus hijas, hijos, familiares, desaparecidos, expertos en la materia, del extranjero y del país, de los estados, a partidos políticos y el Congreso de la Unión, “para que esto salga bien”.

No se puede dar la espalda a las madres buscadoras, observa Moreira.

En la Cámara de origen de la iniciativa, el coordinador parlamentario del PAN, Ricardo Anaya Cortés, bagaje, oficio, visión de futuro, fustigó el documento que envió Presidenta de la República.



Afirma coincidencia en la iniciativa, en el objetivo fundamental que es el dotar al Estado mexicano de herramientas necesarias para poder encontrar, ubicar a las personas desaparecidas.

-“En ese objetivo, cuenten con nosotros, pero sí queremos sonar alarmas, porque lo que estamos viendo en la iniciativa, es una entrega de facultades de control al gobierno, sin que exista una obligación de rendir cuentas, sin que haya controles, para garantizar que no se haga mal uso de la información”, expone ante medios.

-“¿Y, a qué me refiero?”, cuestiona, enseguida, responde así mismo:

-“El artículo 12 Bis, le está dando al gobierno, ¡fíjense qué delicado!, la posibilidad de acceder a la información de cualquier ciudadano de bases de datos que tengan servicios financieros, es decir, todo lo que tengan en los bancos lo va a poder ver el gobierno: transporte, salud, todo lo que tenga que ver con hospitales, lo va a poder acceder el gobierno, tanto en bases de datos, como en biométricos”.

-“Servicios de paquetería, Amazon, Mercado Libre, registros patronales de seguridad social, inclusive los religiosos; cualquier listado que tenga cualquier iglesia de cualquier denominación en el país, instituciones de seguridad privada”-

-“También obliga a todo, todas las autoridades, incluyendo al Instituto Nacional Electoral a entregar la firma, la fotografía, la huella dactilar y todos los datos de los que dispongan”.

¡Claro!, que coincidimos con el objetivo, que es dotar al Estado mexicano de herramientas, de facultades para poder encontrar a las personas desaparecidas, reitera el senador Anaya Cortés. Luego, añade el clásico pero:

-“Lo que nos parece gravísimo, es que, sin controles democráticos, puede el gobierno tener acceso a los biométricos, a las bases de datos de absolutamente todas las empresas y todos los organismos privados y todos los organismos públicos”.



O sea, explica ex candidato presidencial en 2018, ex dirigente nacional del PAN y ex diputado federal, el gobierno tendrá acceso a los datos de todos los mexicanos que se depositan, manifiestan, exigen o se entrega, al INE; los que tengan los bancos, los que tenga Amazon, el Mercado Libre, empresas de paquetería, todo ello, se tendrá que entregar al gobierno, en términos de lo que está dispuesto en la Ley, en materia de desaparecidos, que ya envió al Senado, la titular del Poder Ejecutivo Federal.

Lo que el PAN, propone, adelanta, que se establezcan controles, por ejemplo, si una autoridad pide una información, tendrá después que justificar por qué pidió la información de esa persona.

-“Porque ya hemos visto en el pasado, cómo se exhibe información privada de periodistas, de activistas, de defensoras y defensores de derechos humanos, de opositores. Es decir, toda esa información en las manos equivocadas, puede hacer muchísimo daño al país”, afirma.

El coordinador de senadores panistas, ofrece estudiar, con apertura, la reforma que envió ante la Presidente, Claudia Sheinbaum.

-“Queremos que se pueda hallar, que se pueda encontrar a la gente que está desaparecida, pero no estamos de acuerdo en que el gobierno, no pueda acceder, sin control alguno, absolutamente a toda la información, incluyendo biométricos, bases de datos de todos los ciudadanos mexicanos”.

Grave, añade Ricardo Anaya, querer utilizar la tragedia de exterminio en el rancho Izaguirre, para obtener información que, en otras circunstancias, los ciudadanos no estarían dispuestos a entregarle al gobierno, porque es información muy delicada.

-“Es la información que tienen los bancos, que tiene Amazon, que tiene Mercado Libre, que tiene el Instituto Nacional Electoral; que tienen los hospitales, que tienen las clínicas. Eso es información de biométricos, es información del domicilio, del teléfono, de las compras, información muy personal, muy privada”.



Es lo que propone el gobierno, resalta el legislador de oposición, que pueda acceder a la información de cualquier ciudadano, sin controles.

-“Entonces, el riesgo es que se haga mal uso de esa información, el riesgo es que se use con fines políticos, el riesgo es que obtengan información de periodistas, de defensores de derechos humanos, de activistas, de opositores”, alerta Ricardo Anaya.

Reitera: sí, que el gobierno, tenga marco legal para encontrar a los desaparecidos.

¡No!, a que, sin controles, se pueda vulnerar la privacidad, los datos personales de cualquier mexicana o mexicano.

Sin ambages, acusa que, en el contexto nacional, los mexicanos tienen un gobierno autoritario que tiene bajo control el Poder ejecutivo, Poder Legislativo; va por el Poder Judicial; desapareció órganos autónomos y militarizó seguridad pública.

Con ese autoritarismo, pondera, es que quieren tener acceso a los datos de todos los mexicanos. Ricardo Anaya, pide a la Presidente, aclare alcances de la reunión que tuvo con la secretaria de Seguridad Pública de los Estados Unidos, Kristi Noem, si ésta, le pidió acceso a los biométricos de todos los mexicanos.

-“Entonces, ahora, imagínense, si además de que van a tener acceso a estos biométricos, se los van a compartir a un gobierno extranjero, lo cual, sería firmar la sentencia de muerte de millones de migrantes que están en Estados Unidos y que serían perseguidos, utilizando esta información”.

Y cuando todos esos datos los obtiene un gobierno autoritario en lo local y del gobierno de Estados Unidos, donde presumen que ya solicitó formalmente los biométricos de los mexicanos, “pues nos parece doblemente grave”, acusa.

Así termina Ricardo Anaya Cortés, candente asunto, ante los medios:



-“Sí, le exigimos al gobierno mexicano que diga si es cierto o no, lo que señaló la secretaria de Seguridad de Estados Unidos, en términos de que ya se hizo la solicitud formal a la Presidenta de México, para que entregue los biométricos y que, ella, se mostró abierta a esa posibilidad”.

Inaudito que, en un régimen, del pueblo, en el que, sin el pueblo, nada - cacarean-, flagelo de desaparecidos, rebasa la cifra de 124 mil compatriotas, tragedia que un régimen de Morena, dejó hacer y pasar seis años con la brutal, criminal política de “abrazos, no balazos” y, hoy, exterminio de adolescentes en el rancho Izaguirre, los reconvenza y presenten iniciativas en la materia.

¡Viva México! ¡Vivaaaa!

EN EL CHACALEO

Emotiva, puntual, virulenta, hiriente, texto de la misiva al diputado, Cuauhtémoc Blanco Bravo, que entregó hasta la curul del legislador de Morena, la coordinadora parlamentaria del MC, Aracelly Ivonne Ortega Pacheco... En 8 párrafos, le dice al controversial ex futbolista, la fama que dio al país, en la selección mexicana, con su estilo personal de ejercer el deporte más popular del mundo, pero lo puya y lapida, con texto que, seguramente, llegó a la sensibilidad del otrora futbolista, por el texto en el cual, le pide la ex gobernadora de Yucatán, ex priista, hoy, en el MC, con igual número de palabras, lo que todo el país exige al controversial diputado de Morena, que en este modesto espacio reiteramos, que solicite licencia al encargo que Morena le entregó en San Lázaro... “Cuauhtémoc: Pide licencia y renuncia a tu fuero”, finaliza la carta abierta que, la combativa yucateca, entregó al también ex gobernador en Morelos... Cámara de Senadores, realizó ceremonia solemne, para inscribir, con letras doradas, en el Muro de Honor, leyenda: “Vicente Guerrero, afromexicano, consumidor de la Independencia”... Con esa sesión, se reconoce y valora legado al país, de uno de los personajes cruciales en consolidar la Independencia, abolición de esclavitud y construcción de un país soberano... En representación de la



Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, acudió la titular de la política interior, Rosa Icela Rodríguez Velázquez... Si ya los repudian en Morena, consuman de una vez el repudio nacional y ¡retírenlos! de comisiones que presiden en el Senado: Alejandro Ismael Murat Hinojosa, en la de Relaciones Exteriores y Miguel Ángel Yunes Márquez, en la comisión de Hacienda y Crédito Público... Latente, otra devaluación del peso frente al dólar, más brutal, criminal inflación, desempleo, crisis económica, retiro de inversiones en México, entre otros impactos que tendrá para la economía del país, al asunto de aranceles que, este miércoles, anuncia Donald Trump o su vocera, en la Casa Blanca... ¡Caramba!... En este caso, el diputado **Ricardo Monreal Ávila,**



admite que, lo que hoy se diga en Estados Unidos, “nos afecta y repercute en el empleo, en la economía, en el desarrollo”... Nadie puede negar ni debe minimizar los efectos que puede provocarse si se aplica el 25% a la industria automotriz y automotores, autopartes. Sería muy lamentable, porque esto provocaría una agudización mayor en este sector que genera tanto empleo en el país”... Otro enemigo público tiene el país: Manuel Bartlett Díaz, quien no duerme tranquilo, por el asunto de Enrique Camarena Salazar, traición al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, en el 88, al PRI, entre otras lagunas en su trayectoria y, recientemente, uno más, que salpica a su familia... Igual y también lo hacen retirar su afiliación, simpatías por Morena,



y lo regresen a un ciudadano más, sin preferencia partidista y política... ¡Bueno, si es que se afilió a Morena!... ¿Y si al jefe de la pandilla que secuestro la dirigencia nacional del PRI, le reviven presunto asunto de lavado de dinero, enriquecimiento inexplicable, por los cuales, lo acusó el gobierno de Campeche que preside Layda Sansores San Román?... ¿Eh?... ¿También lo van incluir en el segundo bloque de delincuentes que alista el gobierno mexicano para extraditar a Estados Unidos?... Como los Yunes, los Murat, “el tal amlito”, los que traicionan una vez, traicionan dos veces, tres y las que puedan... ¡Cuidado!... Senadores y diputados, en el último mes de sesiones, acumulan proyectos de reformas, las cuales, prioritarias, tendrán que desahogar en 8 sesiones ordinarias y las que necesiten, para clausurar el segundo periodo de sesiones en el primer año de ejercicio en LXVI Legislatura, el 30 de este mes, el mero Día del Niño... ¡Que así sea!... Presidente en mesa directiva de los diputados, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, presentó juicio ante el TEPJF, en contra del INE, ante determinación de que los Poderes de la Unión, no difundan proceso electoral para elegir jueces, ministros y magistrados... Este asunto es una papa caliente... ¡Cuidado!... Que el oficio, sensibilidad, diálogo y visión de Estado, sea el que impere en el juez y árbitro electoral, con el Poder Ejecutivo Federal y el Congreso de la Unión... Con el lema de campaña, ¡No Vamos Solos! ¡Vamos Con El Pueblo!, este miércoles, 16:00 horas, el biólogo de profesión, Sóstenes Aurelio Gutiérrez Pastrana, acude ante el Organismo Público Local Electoral, para registrar su candidatura del PT, a la presidencia municipal en Gutiérrez Zamora, Veracruz... Política pública de progreso y desarrollo para los zamoreños, ofrece el candidato oficial petista, a los ciudadanos, militantes y simpatizantes del partido que fundó el prócer veracruzano, el ingeniero Heberto Castillo Martínez, en la elección dominical del 1 de junio próximo... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...



PT

**NO VAMOS SOLOS
¡VAMOS CON EL PUEBLO!**

**BIÓLOGO
SOSTENES
GUTIÉRREZ**

REGISTRO ANTE EL OPLE
MIÉRCOLES 02 DE ABRIL
PUERTO CABALLERO
04:00 PM